

## **Bigband**

Die Bigband an der Ida Ehre Schule ist besteht aus einer Bläsersection und der Rhythmusgruppe. Wir spielen Pop-Songs und einfache Jazz-Stücke, die für die jeweils aktuelle Besetzung arrangiert werden.

Wenn du mitspielen möchtest, solltest du dein Instrument zumindest grundlegend spielen können und einfache Noten oder Tabulaturen lesen können. Besonders wichtig ist, dass du zuverlässig bist, Freude am gemeinsamen Musik machen hast und auch zuhause deine Stimme übst, damit es in der Probe schnell vorangeht.

Wenn du diese Voraussetzungen mitbringst, bist du auch als Anfänger\*in willkommen, besonders, wenn du ein Blasinstrument spielst!

Wenn du noch kein Instrument lernst, können wir dich durch unsere Kooperation mit der Jugendmusikschule dabei unterstützen, Unterricht zu bekommen.

Leitung und Kontakt:

Sebastian von Hase

[Sebastian.hase@ida-iserv.de](mailto:Sebastian.hase@ida-iserv.de)